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Zitat von Platzmeister 

Die Frage ist nicht ganz unberechtigt. GVL und GEMA werden wieder fällig und ich bin
ja auch weiterhin gern bereit, dies zu übernehmen. Aber vielleicht könnte man es auf
etwas mehr als eine Sendung pro Monat bringen.

Nur mal so als Idee: Man könnte doch vielleicht für Teile der Sendezeit die "Frequenz" auch
anderen Rundfunkstationen als eine Art Programmfenster zur "Anmietung" zur Verfügung
stellen, dann könnten da nationale Rundfunksender so eine Art Schaufenster zuliefern.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/612-radio-starweb/&postID=55300#post55300

https://www.mn-marktplatz.de/wcf/index.php?page=Thread&amp;postID=54365#post54365
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/612-radio-starweb/&postID=55300#post55300

